



Albañil de Chiu Chiu cumplirá un año desaparecido

El próximo miércoles 23 de julio se cumplirá un año de la desaparición de Alexander Acha Alfonso (39), albañil que vivía en Chiu Chiu junto a su madre, “trabajador, alegre, amigüero, y que disfrutaba mucho de la pesca de trucha”, comentó su hermana Lilian (36), sobre el mayor de tres hermanos y de quien no hay pistas sobre su paradero.

Durante este año de ausencia de Alexander Acha “la Fiscalía ha hecho una serie de diligencias que incluyeron a personal de la Armada que lo buscó en el embalse de Conchi y en el río Loa. Carabineros también ha hecho varios operativos de búsqueda, pero mi hermano sigue sin aparecer”, agregó la hermana del trabajador desaparecido.

Sobre el caso, Lilian Acha comentó que “Carabineros ha establecido una línea temporal, y de acuerdo a ello, el día 23 de julio del 2024, Alexander estuvo compartiendo en una sala de cervezas en Calama, luego fue con un grupo de amigos hasta un supermercado y después retornaron a Chiu Chiu, a la casa de uno de ellos”.

“El mismo domicilio donde se efectuaron diligencias y se encontró sangre de mi hermano, y corroborado con un examen de ADN que solicitó la Fiscalía”, agregó la hermana de Alexander.

Durante este tiempo la Fiscalía, y efectuada una investigación que reunió a las secciones de Carabineros de Encargo y Búsqueda de Vehículos y Personas (SEBV), el OS9, OS7 y personal del GOPE, logró la detención de seis personas en este caso por secuestro calificado. c3